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Protokoll 

der 

 AUSSCHUSS-SITZUNG 

am Donnerstag, den 25.Jänner 2018 

im Mehrzwecksaal des Schulschiffs 

Beginn: 18.30 Uhr 

 

 

Anwesend: ElternvertreterInnen der Klassen 1a, 1c, 2a, 2c, 2d, 2e, 3a, 3b, 3c, 3d, 3e, 3f, 4a, 4bc, 4f, 
4g, 5a, 6a, 6b, 6c, 6d, 7b, 7c, 8a, 8bc 

Entschuldigt: 1d, 1e, 2b, 8de 

Weiters anwesend Mitglieder des Vorstandes 

 

 

Tagesordnung:  

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
3. Bericht vom Treffen mit dem Landesschulinspektor – „Schulpartnerschaft neu“ 
4. Bericht über die letzte SGA Sitzung 

5. Bericht über die Aktivitäten der Arbeitsgruppen 

6. Allfälliges 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.elternverein-schulschiff.at/


 
 

Ad. 1.:  
Begrüßung durch Obfrau Gerlinde Krach; die Beschlussfähigkeit ist gegeben;  
 
Ad. 2.:  
das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
 
Ad.3.:  
Gerlinde Krach und Wolfgang Trexler waren beim Treffen mit dem Landesschulinspektor 
zum Thema „Schulpartnerschaft neu“ 

- der Stadtschulrat wird umbenannt 
- die neue Oberstufe kommt; das Semesterzeugnis muss dann positiv sein, damit der Schüler ins 

nächste Semester aufsteigen darf; bei einer negativen Beurteilung kommt es zu einer 
Kompetenzanalyse – Aufstieg ins nächste Semester ist dann möglich – eine Prüfung über das 
negative Stoffgebiet muss vom Schüler eigenständig organisiert und vor der Matura abgelegt 
werden. Ein freiwilliges Wiederholen des Semesters ist möglich. 6-8 Betreuungslehrer stehen 
am Schulschiff als Coaches zur Verfügung. Für die Schüler der derzeitigen 4.Klassen startet die 
neue Oberstufe ab der 6.Klasse. Möglicherweise gibt es auch dafür nochmals eine 
Verschiebung. 

- Unser Schulversuch KOKOKO wird bis 2025 weitergeführt.  
- Neue Schulversuche sind nicht mehr möglich. 
- In den Unterstufen gibt es ein Klassenforum (Eltern und Klassenbetreuer) welches 

klassenspezifische Entscheidungen (ohne SGA) treffen darf. (z.B. Handyverwendung) 
- Abstimmungsmodus NEU! Es reicht bei Abstimmungen eine einfache Mehrheit statt einer 2/3 

Mehrheit. – Das bedeutet, dass Elternvertreter plus Schüler eine Mehrheit erreichen können. 
CHANCE: Verlegung der Termine zur Wiederholungsprüfung an die letzten beiden Ferientage. 
(dazu wurde im Anschluss abgestimmt – siehe unter Allfälliges) 

 
Ad 4.:  
Kalina Lazarov berichtet von der letzten SGA-Sitzung, dass 
 - KOKOKO bis 2025 genehmigt wurde. 
 - Es wird überlegt für die Unterstufe verpflichtende Elternabende einzuführen. 
 - Von den Schülern wird ein Postkasten gewünscht, in dem produktives Feedback zu 
 unterrichtsrelevanten Themen, Lehrern sowie Wünsche und Beschwerden anonym  
 abgegeben werden kann. 
 - Pausennischen sollen von Schülern mitgestaltet werden. 
 
Ad 5.:  Schulball findet am Samstag, den 14. April 2018 statt 

- Der Druck der Ballkarten erfolgt etwas verspätet kurz nach den Semesterferien. 
- Das Sujet für die Ballkarten wurde gewählt. Das Motto heißt „Hollywood“ 
- Die Plakatgestaltung übernimmt Alexander Lazarov 
- Es wird voraussichtlich 2 – 3 Mitternachtseinlagen geben. 
- Sponsoring ist noch möglich! 

 

 Buchwoche findet vom 5. – 9.März 2018 statt 
- Jeweils von 8:10 bis 13:20 Uhr (2 Stunden pro Klasse)  
- Es wurde ein Doodle Link verschickt, indem sich engagierte Eltern mit Zeit am Vormittag 

speziell für die Unterstufen eintragen können.  
- Petra Zebisch gestaltet auch das Plakat für die Buchwoche. 



  

 
Ad.5.: Logbuch Motto „Perspektiven“ 
 Die erste Präsentation findet bei der Maturafeier am 14.6.2018 statt. Danach erfolgt der freie 
 Verkauf. Der Infobrief mit der Aufforderung zur Logbuchgestaltung wurde bereits an die Klassen 
 verteilt. Die Klassen dürfen zu selbstgewählten Themen schreiben. Redaktionsschluss ist 
 Freitag, der 6.4.2018 (nach den Osterferien) Inserate werden gerne noch verkauft! 
 
 Schulfest  
 findet am 15.Juni 2018 statt 
 Das erste Treffen ist in Planung 
 
Ad 6.:   
- Abstimmung darüber ob die Wiederholungsprüfungen am Ferienende Do und Freitag in der 
letzten Schulwoche, statt wie bisher an den ersten beiden Schultagen, durchgeführt werden sollen, 
ergibt, bis auf zwei Stimmenthaltungen, ein eindeutiges JA der Elternvertreter! Der Elternverein wird 
daher in dieser Sache mit den Schülervertretern Kontakt aufnehmen und danach den Vorschlag bereits 
für September 2018 in der Direktion einbringen.  
 
- im gesamten Schulgebäude herrscht Rauchverbot. Auch während der Turnsaal am Abend vermietet 
wird, sollte das Rauchverbot durch den Schulwart eingehalten werden, da die Geruchsbelästigung in 
unserem Schulturnsaal auch außerhalb der Unterrichtszeiten kein gutes Bild auf unsere Schule wirft, 
verboten ist und für Sportler, die Ihrer sportlichen Aktivität nachkommen, sicher nicht 
gesundheitsförderlich ist. 
 
- Geschenke an die Lehrer sind nicht erlaubt. 
 
- Für überdachte Fahrradabstellplätze wird der Bedarf und Machbarkeit geklärt. 
 
- Ob und wie weit die Sicherheit der SchülerInnen an der Straßenbahnhaltestelle Floridsdorferbrücke, 
die zu den Stoßzeiten sehr überfüllt ist, gegeben ist, soll geprüft werden! – wird bei nächster 
Gelegenheit vom Elternverein in Direktion nachgefragt. 
 
- Erste Hilfe: flächendeckende Organisation für alle Klassen nicht möglich; Klassen können individuelle 
Kurse organisieren z.B. am Elternabend bei KV ansprechen! Idealerweise erfolgt die Durchführung in 
den 7.Klassen, da hier gleich eine Anrechnung für die Führerscheinprüfung möglich ist. 
Die Kurse finden nachmittags statt. Teilnahme gilt als Entschuldigung für Wahlkurse. 
 
- Safer Internet   
Terminlich derzeit nicht möglich; für nächstes Jahr Vortrag geplant. 
 
- „Sag‘s Multi!“ 
Wolfgang Trexler war am 7.12. bei Veranstaltung dabei. 
Moderator war ehemaliger Schüler, der vor 2 Jahren den Bewerb gewonnen hatte. 
4 ambitionierte SchülerInnen vom Schulschiff sind im Finale! 
 
- Modul CERN 
24 SchülerInnen nahmen mit großer Begeisterung an diesem Oberstufenwahlmodul teil. Herr Prof. 
Wiener (ein ehemaliger Lehrer des Schulschiffes, der bei CERN arbeitet) organisierte Spezialführungen 
für unsere SchülerInnen. Wiederholung erwünscht! 
 



-W-LAN Ausbau ist budgetabhängig. Hoher Kostenaufwand aufgrund der Stahlkonstruktion unseres 
Schiffes. Ziel: durchgehender Empfang für beide Schiffe. 
 
- Laptop – 30 Stück wurden angeschafft. 
 
- Versperrbare Klassenspinde für 4 Klassen, in denen die  Nachmittagsbetreuung stattfindet,  wurden  
angefordert. Baulich sind Spinde nicht in allen Klassen möglich. In 10 Klassen wurden bereits Spinde 
eingerichtet. 
 
- Neue Polsterhocker wurden für KOKOKO Ecke und Sitzpulte für Schüler, deren Unterricht außerhalb 
der Klassen stattfindet, wurden angeschafft. Für die Nischen sind Loungemöbel geplant.  
  
- Projekt „Lernen ohne Lärm“ – AUVA führt Lärmmessung durch und bringt Verbesserungsvorschläge. 
 
- Problem des fehlerhaften Heizsystems wird von EV bei nächstem Jour fix vorgebracht. Heizkreis wird 
geprüft. Thermometer für Klassen sollen angeschafft werden. 
 
- KOKOKO – Herr Prof Dörflinger kommt am 24.4. zur Ausschusssitzung, wird berichten und gerne für 
Fragen seitens der Eltern zur Verfügung stehen. 
 
 
 
Die Sitzung wurde gegen 20.00 beendet. 
Die nächste Sitzung findet am 24.April 2018 statt – Beginn ist um 18:30 Uhr 
 
 
Romana Kapusta 
Schriftführerin stv. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


